

„Kanzelschwalben“ zwitschern

Veranstaltung zum Gemeindejubiläum in Gemen

Gemen. Zu einer weiteren Veranstaltung im Jubiläumsjahr lädt die evangelische Kirchengemeinde Gemen ein. Unter dem Motto „Ich glaub' an einen Gott, der singt!“ machen die „Kanzelschwalben“ neue geistliche Musik zum Hören und Mitsingen. Die Musikgruppe aus dem Raum Gescher-Reken hat sich gebildet um die beiden evangelischen Pfarrer Dirk Hirsborn und Rüdiger Jung,

die zu einzelnen Gottesdiensten immer wieder einmal ihre Instrumente auspackten. Im Laufe der Jahre stießen weitere Musiker hinzu, so dass die Gruppe heute zu acht musiziert. Als neunte Kanzelschwalbe sitzt Simon Jung am Mixer und sorgt für den ausgewogenen Sound. Die „Kanzelschwalben“ spielen alles, was Spaß macht und was im weiteren Sinne dem Wahlspruch Johann Sebas-

tian Bachs entspricht, nämlich „allein Gott zur Ehre“ - also moderne Kirchenmusik. Das sind sowohl Bearbeitungen bekannter Lieder als auch eigene Kompositionen. Die Veranstaltung findet statt am Sonntag, 25. Mai, ab 18 Uhr, in der Johanneskirche in Gemen. | **Weitere Informationen zu den „Kanzelschwalben“ gibt es unter der Internet-Adresse www.kanzelschwalben.de**